



UNAM formó más de 4 mil economistas

La Facultad de Economía de la UNAM es la mejor institución a nivel nacional para formar especialistas en la materia, así lo aseguró el director de la institución, Eduardo Vega López durante su cuarto informe de labores de su segundo periodo de gestión

A lo largo de los ocho años que lleva como director de la Facultad de Economía, Vega López dijo que se han titulado 2 mil 636 estudiantes de la licenciatura en modalidad escolarizada; 243 de la abierta y a distancia; 734 de las nueve especializaciones del posgrado; 140 en doctorado y 256 en maestría.

“En total, más de 4 mil economistas durante ocho años, yo creo

que son buenas noticias. Estamos en la mejor escuela del país para estudiar economía y para ser economistas”, dijo Vega López en su discurso.

Subrayó que estudiantes de la Facultad han destacado en el Reto Banxico, además de otros galardones como el Premio Nacional de Economía Tlácael; el premio del Centro de Estudios de las Finanzas Públicas de la Cámara de Diputados y el premio Fundación UNAM-BBVA en educación financiera.

Sostuvo que la Facultad es plural y abierta al debate, ya que “enseñamos marxismo, pero también a Keynes”.—*Alejandro Moscosa*